



VW Golf IV, Bora **Todos los modelos con faros de xenón** **de serie**

Los faros iluminan demasiado hacia abajo

Si en estos vehículos se detecta que los faros iluminan demasiado hacia abajo y que la regulación del alcance luminoso no trabaja, la causa puede radicar en un fallo de software en la unidad de control de la regulación del alcance luminoso. Para corregir este fallo, deberá comprobarse la versión de software de la unidad de control con un aparato de diagnóstico adecuado. Si se encuentra montada una unidad de control con la versión de software V03, deberá sustituirse por una unidad de control con la versión de software V05 o V06.

Una vez sustituida la unidad de control, deberá volver a ajustarse de nuevo la posición de regulación (ajuste básico) de los faros. Tenga en cuenta que, para el ajuste básico, deberá ponerse la unidad de control en el modo de ajuste con el aparato de diagnóstico. Este ajuste básico quedará almacenado por la unidad de control.